

Le Comité et l'équipe du
CPV - camps & centres aérés
ont l'immense tristesse de faire
part du décès de

Monsieur

Jean-Luc MUHLEBACH

*leur très estimé ancien directeur,
collègue et ami.*

Nous gardons de lui le souvenir d'un
homme compétent, à l'écoute et au
grand cœur qui a œuvré avec conviction
dans le but de réaliser les missions de
notre Association. Merci Jean-Luc.

Nous présentons à sa famille et à ses
proches nos plus sincères condoléances
ainsi que l'expression de nos sentiments
de profonde sympathie.

Veillez vous référer à l'avis de la famille
pour les obsèques.